
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 第１回越前市環境審議会委員会 

(2) 開催日時 令和６年１２月２３日（月曜日）１４時～１６時 

(3) 開催場所 越前市生涯学習センター ｅホール 

(4) 出席委員氏名 

奥村委員 西出委員 河野委員 右原委員 土田委員 

細井委員 土本委員 玉村委員 川端委員 磯野委員 

岡部委員 田淵委員 原 委員 操上委員（代理：笠原氏） 

小泉委員 

(5) 欠席委員氏名 栁川委員 木下委員 山口委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 

環境農林部 部長 川﨑 

環境政策課 課長 三井、副課長 山北、主幹 中條、 

主事 澤﨑 

農政課 課長 高橋 

(7) 会議議題 

（１）令和６年版環境白書について 

（２）環境基本計画具体的目標の進捗状況について 

   ・地球温暖化対策実行計画（事務事業編）について 

   ・市の脱炭素の取組みについて 

（３）株式会社武生環境保全新焼却炉設置計画について 

（４）食と農の創造ビジョン改定について 

(8) 傍聴者の数 １人 

(9) 会議資料の名称 

（１）【資料】令和６年版環境白書 

（２）【資料１】環境基本計画具体的目標の進捗状況 

【資料２】地球温暖化対策実行計画（事務事業編） 

【資料３】市の脱炭素の取組み 

（３）【資料４】㈱武生環境保全新焼却炉設置計画について 

（４）【資料５】食と農の創造ビジョン改定について 

(10) 会議の内容の要旨 

（１）令和６年版環境白書について事務局から報告・説明 

≪意見≫ 

・環境保全協定に基づく市内事業者への立入検査について、

協定基準違反の２事業所の指導後の状況はどうなったのか。 



⇒１事業所は改善したが違反であったもう１事業所は改善し

ておらず、引き続き事業所に対し改善を依頼していく。 
・環境白書３１、３２頁のコウノトリの野外生息数及び越前

市での野外巣立ち数が過年度の数値であり更新してほしい。 
・河川の件項目調査について、主要河川とは言えない河川も

測定しているようだが、河川の選定の考え方は。 

⇒毎年ローテーションにて実施している。 

 

（２）環境基本計画具体的目標の進捗状況について事務局か

ら報告・説明 

≪意見≫ 

・環境基本計画具体的指標の「市施設におけるエネルギー消

費原単位削減率」はなぜ悪化したのか。 
⇒エネルギー消費の多い施設が増えたため。 
・施設数等の環境の変化に応じて、数値目標の見直しを行う

べき。 
⇒今後、目標の見直しを検討する。 
・市民のごみの分別について、エコクリーンセンター南越が

稼働し始め、以前よりも分別の意識が後退しているように感

じる。また、正しい分別方法が周知されていないように思う。 
⇒分別方法変更があった当時の周知方法に問題があったこと

は認識している。現在、分別方法の再周知に努めているとこ

ろである。 
 
（３）株式会社武生環境保全新焼却炉設置計画について事務

局から説明 
≪意見≫ 
・特になし 
 
（４）食と農の創造ビジョン改定について事務局から説明 
≪意見≫ 
・特になし 

(11) その他 ― 

 


